

藤井 隆広 先生

先日は

大腸内視鏡検査等をして頂きました  
ありがとうございました。

私は全く初めてのことでしたので検査そのものと  
その結果という二つの不安に思ひ悩んでおりました  
が、素晴しい先生に御縁を頂くことができて本当に  
好運なことでございました。

奥様から

伺つております通り全く苦痛のない検査でした

目からウロコとはまさにこうだったことかと思ひました。

又、事前にいたたきました検査食や薬剤等にも様々で  
工夫がなされていて周囲からいろいろと聞けておりました

よリも

ずっと樂にいたいたことがで、藤井先生の高度先進的  
技術は勿論のこと、患者の苦痛を少なくという温かい  
お心配りにも深く感銘致して次第でござります。

以前から異常のない時にこそ一度検査をとは聞い  
おりましたがなかなか決心がつきませんでしたので  
今回は大変に良い機会となりました。

これを機に可能なべく定期的な検査を心がけ又、

周囲にも勧めてみたいと考えております。

暑さも大分厳しくなって参りました折 どうぞ

御自愛下さいませ。

本当にありがとうございました。

月

日